

# *Un geste sans précédent contre le racisme en Formule 1*

---



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Les pilotes de Formule 1 réunis ce dimanche pour le Grand Prix d'Autriche ont exprimé leur soutien à la lutte contre le racisme.

Juste avant le départ de la course, 14 pilotes dont Lewis Hamilton ont posé le genou à terre. Ce geste est aujourd'hui largement connu au monde comme signe de protestation contre le racisme et la violence policière. Six autres sont restés debout, tout en arborant des T-shirt contre le racisme.

T-shirts noirs floqués de messages contre le racisme, livrée noire pour les Mercedes de la course ou encore bitume recouvert de peinture noire avec l'inscription «mettre fin au racisme» : ce 5 juillet, le Grand Prix d'Autriche de Formule 1 a arboré un code couleur faisant écho au mouvement Black Lives Matter (BLM), sous la bannière duquel se sont multipliés les rassemblements dans de nombreuses métropoles occidentales, en particulier depuis la mort du Noir nord-américain, George Floyd, lors de son interpellation à Minneapolis, le 25 mai dernier.

Lewis Hamilton, le seul pilote noir de F1, a incité plusieurs pilotes et écuries, ainsi que la F1 et la Fédération internationale de l'automobile (FIA), à se positionner contre le racisme après la mort de George Floyd. Selon l'AFP, le Britannique a également mis en place une action pour accroître la diversité dans le sport, à laquelle la FIA a annoncé contribuer financièrement, le 5 juillet.

La saison aurait dû débuter mi-mars en Australie mais elle a été retardée par la pandémie de nouveau coronavirus. Elle commence, a minima, par une série de huit courses en Europe jusqu'à début septembre à huis clos et en suivant un protocole sanitaire strict.

Source: AFP

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/227681-un-geste-sans-precedent-contre-le-racisme-en-formule-1>



**Radio Habana Cuba**